

## Magistradas Titulares y Magistrados Suplentes de la CSJ toman posesión de sus cargos



NOTICIA PÁG. 3



Eligen nueva Junta Directiva de la CSJ para el bienio 2022-2023

NOTICIA PÁG. 5



Aporte de 15 millones de balboas al OJ para implementación de la Carrera Judicial

NOTICIA PÁG. 8



Facilitadores y Jueces Municipales promueven responsabilidad social del OJ

NOTICIA PÁG. 10

ENERO



Divulgación proactiva en medios de comunicación radiales y televisivos del Anteproyecto de la Reforma Procesal Civil

NOTICIA PÁG. 17



Ayer en el Judicial

NOTICIA PÁG. 20



Segundo grupo de agentes de seguridad se gradúan en Curso de Auxiliar a PMI

NOTICIA PÁG. 24

¡Síguenos en nuestras redes sociales!  
**OJudicialPanamá**



*"Acaricia tus visiones y tus sueños, ya que son los hijos de tu alma, los planes de tus logros finales."*

- Napoleón Hill

# Malle/e



**ÓRGANO JUDICIAL**  
CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

**S.E. María Eugenia López Arias**

Presidenta de la Corte Suprema de Justicia  
Presidenta de la Sala Penal  
Presidenta de la Sala Cuarta de Negocios Generales

**H.M. Olmedo Arrocha Osorio**

Vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia  
Presidente de la Sala Primera de lo Civil

**H.M. Carlos Alberto Vásquez Reyes**

Presidente de la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral

**H.M. Angela Russo de Cedeño**

Sala Primera de lo Civil

**H.M. Miriam Yadira Cheng Rosas**

Sala Primera de lo Civil

**H.M. Maribel Cornejo Batista**

Sala Segunda de lo Penal

**H.M. José E. Ayú Prado Canals**

Sala Segunda de lo Penal

**H.M. María Cristina Chen Stanziola**

Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral

**H.M. Cecilio Cedalise Riquelme**

Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral

**Secretaría de Comunicación**

**Secretaría**

María Victoria González Jiménez

**Redactores**

Mariela Fuentes  
Máximo Tuñón  
Génesis Recuero  
Yazmin Castillo  
Germán Sánchez  
Arisenia Rodríguez  
Guibel Moreno  
Sandra Rivera  
Laureano Barría  
Joyce Baloyes  
Julio Cedeño  
Joel González

**Fotografías**

Micaela Alvarado  
Oscar Morán  
Katherine Jiménez

**Diseño Gráfico**

Yara Campos  
Eduardo Sánchez  
Lattiff Zorrilla

# Noticias

prensa@organojudicial.gob.pa



## Magistradas Titulares y Magistrados Suplentes de la CSJ toman posesión de sus cargos

Las Magistradas de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), Miriam Yadira Cheng Rosas (Sala Primera de lo Civil) y María Cristina Chen Stanziola, (Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral), tomaron posesión de sus cargos, en un acto protocolar realizado en el Salón Amarillo de la Presidencia de la República.

En el acto también tomaron posesión, Ariadne Maribel García, quien será Suplente de la Magistrada Cheng Rosas, en la Sala Primera de lo Civil; y Salvador Domínguez Barrios, Suplente de la Magistrada Chen Stanziola, en la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral. En la ceremonia se explicó la ausencia de la Magistrada Rosalinda Ross Serrano, Suplente del Magistrado Cecilio Cedalise Riquelme, en la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral.

Durante este magno evento, por parte del Órgano Ejecutivo, estuvo el Presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, y también participó el Vicepresidente de la República, José Gabriel Carrizo.

Por parte del Órgano Judicial, estuvieron presentes las Magistradas de la Corte Suprema de Justicia, Angela Russo de Cedeño (Presidenta Encargada de la CSJ); María Eugenia López Arias (Presidenta de la Sala Segunda de lo Penal); Maribel Cornejo Batista, y los Magistrados, Olmedo Arrocha Osorio y Carlos Alberto Vásquez Reyes.



## Caritas del Judicial



**Gilberto Oscar Laoupadiere**

Agente de Seguridad III  
Departamento de Seguridad  
de Chiriquí  
27 años de servicio



**Wilbert Castillo**

Juez de Garantías  
Chiriquí  
18 años de servicio



**Tania Zambrano Araúz**

Secretaria III  
Oficina Judicial  
Chiriquí  
6 años de servicio



**Katherine Mitchell Goff**

Recepcionista  
Unidad Judicial  
Chiriquí  
6 años de servicio



**Julio Jaramillo**

Ayudante General  
Departamento de Almacén  
Veraguas  
5 años de servicio

# Eligen nueva Junta Directiva de la CSJ para el bienio 2022-2023

La Magistrada de la Sala Segunda de lo Penal, María Eugenia López Arias, fue elegida como nueva Presidenta de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), para el bienio 2022-2023. La Magistrada María Eugenia López Arias, también presidirá la Sala Segunda de lo Penal, y la Sala Cuarta de Negocios Generales.

Durante su gestión acompañarán a la Magistrada Presidenta María Eugenia López Arias, en la nueva Junta Directiva, el Magistrado Olmedo Arrocha Osorio, como Vicepresidente y Magistrado Presidente de la Sala Primera de lo Civil; y el Magistrado Carlos Alberto Vásquez Reyes, como Presidente de la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral.

Al hacer uso de la palabra la hoy Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, María Eugenia López Arias, señaló que: "Nuestra gestión será de puertas abiertas, consensuando acciones con las entidades estatales, el sector privado y la sociedad civil, para que juntos modernicemos y fortalezcamos el sistema de justicia de nuestra Nación, convirtiéndolo en lo que tanto anhelamos, un sistema ágil, justo, de calidad y transparente", acotó la Magistrada López Arias.



# Medidas de prevención del servidor, su familia y el entorno laboral

1. Uso de mascarillas desde el momento en que te diriges al lugar de trabajo y permanecer con ella hasta la conclusión de tu jornada y retorno al hogar.
2. Practica el lavado de manos frecuente con agua y jabón o solución de alcohol .
3. Sé el primer anillo de seguridad a efecto de velar por tu propia salud, la de tu familia y quienes se encuentran en su entorno social y laboral.
4. Minimizar el contacto directo con quienes por la naturaleza de las labores deben visitar el despacho.



Sub Comité Covid19 OJ

**#TodosJuntosContraelCovid19**

## Magistrada Presidenta de la CSJ participa de reunión de la Comisión Nacional contra la Trata de Personas



La Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), María Eugenia López Arias, asistió a la Sesión Ordinaria del Consejo Directivo como parte de la Comisión Nacional Contra la Trata de Personas, en la sede del Ministerio de Seguridad Pública.

del Pueblo; Nellys Herrera, Directora General del Instituto Nacional de la Mujer; y Graciela Mauad de la Secretaría Nacional de la Niñez, Adolescencia y Familia, e invitados especiales.

En esta reunión participaron Su Excelencia Ivor Pitti Hernández, Viceministro de Seguridad Pública; Su Excelencia Juana López Córdoba, Viceministra de Gobierno; Javier Caraballo, Procurador General de la Nación Encargado; Eduardo Leblanc González, Defensor

La Comisión Nacional contra la Trata de Personas tiene como objetivo lograr que la población adquiriera los conocimientos necesarios sobre este delito que viola los derechos humanos, y con ello, evitar la victimización de nacionales y extranjeros que se encuentren en el territorio nacional.

# Aporte de 15 millones de balboas al Órgano Judicial para implementación de la Carrera Judicial



La Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, María Eugenia López Arias, recibió de manos del Presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, la nota formal de compromiso en donde el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) debe iniciar el trámite para la asignación de 15 millones de balboas adicionales al presupuesto del Órgano Judicial, para la implementación de la Carrera Judicial.

En el acto protocolar de entrega, que tuvo lugar en el Salón Amarillo del Palacio Presidencial, estuvo presente el

Vicepresidente de la República y Ministro de la Presidencia, José Gabriel Carrizo Jaén; el Ministro de Economía y Finanzas, Héctor Alexander; el Magistrado Olmedo Arrocha Osorio, Vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia y Presidente de la Sala Primera de lo Civil; y el Magistrado Carlos Alberto Vásquez Reyes, Presidente de la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral.

En su intervención el Presidente de la República, Laurentino Cortizo Cohen, indicó que “el objetivo de estos recursos es contribuir a la implementación efectiva

de la Carrera Judicial, como factor principal de una justicia eficaz, eficiente, independiente, imparcial y transparente”.

Por su parte, la Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, expresó que: “Estos recursos que se añaden al presupuesto del Órgano Judicial, serán de considerable utilidad. Estos dineros, nos permitirán fortalecer el Sistema de Administración de Justicia y, en definitiva, impulsar, de inmediato, la implementación efectiva de la Carrera Judicial, en todas sus categorías y a todos los niveles”, destacó la Magistrada Presidenta.

# La Junta Directiva de la CSJ realiza reunión con los Consejos de Administración de las Carreras del Órgano Judicial



La Junta Directiva de la Corte Suprema de Justicia, integrada por la Magistrada María Eugenia López Arias (Presidenta); el Magistrado Olmedo Arrocha Osorio (Vicepresidente y Presidente de la Sala Primera de lo Civil), y el Magistrado Carlos Alberto Vásquez Reyes (Presidente de la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral), realizaron una reunión con los Presidentes de los Consejos de Administración de las Carreras del Órgano Judicial, con la finalidad de avanzar en la implementación de la Carrera Judicial.

Durante este encuentro, algunos de los puntos abordados en esta reunión de coordinación por los integrantes de los diferentes Consejos de Administración de las Carreras del Órgano Judicial, están: el Manual de Buenas Prácticas Judiciales, el Manual de la Evaluación del Desempeño, y el Manual del Desempeño para realizar mejores prácticas administrativas, entre otros.

En esta reunión, estuvieron presentes el Magistrado del Tribunal Superior de Trabajo, Abel Augusto Zamorano (Presidente del Consejo de Administración de la Carrera Judicial); la Licenciada Shanida López (Presidenta del Consejo de Administración de la Carrera de la Defensa Pública) y la Dra. Vielza Ríos (Presidenta del Consejo de Administración de la Carrera Administrativa Judicial), quienes realizaron un compendio de las acciones realizadas hasta el momento de acuerdo a lo que establece la Ley N° 53 del 27 de agosto de 2015, que regula la Carrera Judicial.

# Facilitadores y Jueces Municipales promueven responsabilidad social del OJ



# Junta Directiva de la CSJ se reúne con directores para conocer la planeación para este año 2022



Las Juezas Municipales del Distrito de San Miguelito, Yesika Jaramillo y Johany Dutary, en conjunto con el Facilitador Judicial Comunitario, Marvin Lezcano, del Corregimiento Arnulfo Arias Madrid, visitaron las comunidades de La Paz y Altos de La Torre, para entregar canastas y algunos obsequios a distintas familias.

Se destaca en esta obra de responsabilidad social institucional el voluntariado de los Servidores Judiciales que laboran en la Unidad Judicial Regional del Distrito de San Miguelito, edificios Verbo de Dios y Plaza Fortuna, además de familiares y amistades, quienes apoyaron

además de familiares y amistades, quienes apoyaron también con donaciones, pudiendo así compartir el espíritu navideño con familias en situación de vulnerabilidad.

En estos encuentros se fortalece la labor que de manera desinteresada y con gran vocación llevan a cabo los integrantes del Servicio Nacional de Facilitadores Judiciales Comunitarios (SNFJC) del Órgano Judicial en todo el país, en especial en lugares de difícil acceso.

La nueva Junta Directiva de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), integrada por la Magistrada María Eugenia López Arias (Presidenta); el Magistrado Olmedo Arrocha Osorio (Vicepresidente y Presidente de la Sala Primera de lo Civil), y el Magistrado Carlos Alberto Vásquez Reyes (Presidente de la Sala Tercera de lo Contencioso Administrativo y Laboral), realizó una reunión con los jefes de las distintas direcciones administrativas del Órgano Judicial, donde se conoció sobre las metas alcanzadas en el 2021 y las proyecciones a desarrollar para este año 2022.

Correspondió a la Magistrada Presidenta María Eugenia López Arias, dar la bienvenida a los directivos administrativos, indicando que este encuentro es para conocer los avances y los nuevos proyectos a considerar para brindar un mejor servicio a la ciudadanía.

Sobre el particular, durante el desarrollo de la exposición de cada proyecto en ejecución, los magistrados de la Junta Directiva de la Corte Suprema de Justicia hicieron recomendaciones para mejorarlos y, en otros, se solicitaron informes más detallados de los avances para ser evaluados en primera instancia por la Junta Directiva y, posteriormente, por el Pleno de la Corte Suprema de Justicia.

Al final de la reunión de coordinación, los Magistrados agradecieron la asistencia de los jefes administrativos, señalando lo fundamental de este encuentro para establecer el camino que debemos seguir, a fin de lograr el éxito de las actividades que son realmente prioritarias y que se pueden concretizar en pro de la administración de justicia.

# Presidenta y vicepresidente de la CSJ se reúne con Junta Directiva del CoNEP



La Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, María Eugenia López Arias, y el Vicepresidente y Magistrado de la Sala Civil, Olmedo Arrocha Osorio, presentaron ante la Junta Directiva del Consejo Nacional de la Empresa Privada (CoNEP) el anteproyecto de Ley que adopta el Código Procesal Civil de la República de Panamá, en una visita de cortesía.

La Magistrada Presidenta agradeció la cortesía de sala ofrecida por parte de este respetado gremio empresarial y reiteró que la Junta Directiva, que ella preside, está encaminada en fortalecer la Administración de Justicia, para que el servicio público de justicia que se ofrece a la ciudadanía sea eficiente, buscando la solución a los distintos problemas.

Por su parte, el Magistrado Arrocha, en su presentación destacó que el anteproyecto, el cual es una iniciativa que surge de la voluntad del Pleno de CSJ, tiene como propósito mejorar y modernizar el modelo de gestión de los procesos judiciales en la jurisdicción civil.

En tanto, el presidente del CoNEP, Rubén Castillo, quien recibió una copia del documento, que busca modernizar la Jurisdicción civil; señaló que es muy importante para este gremio recibir a las autoridades de la CSJ, porque la justicia es esencial en un Estado de Derecho y ponderó los hechos recientes adoptados por el Pleno de la CSJ, como lo es la apertura a concurso de diversos puestos, toda vez que, a juicio del Presidente del CoNEP, se brinda estabilidad e independencia a los funcionarios judiciales.



prnsa@organojudicial.gob.pa

# Magistrada Presidenta de la CSJ, sostiene reunión con miembros de la Anagan



La Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), María Eugenia López Arias, recibió en el Despacho Presidencial del Palacio de Justicia Gil Ponce, a miembros de la Asociación Nacional de Ganaderos (ANAGAN), con el propósito de abordar temas relativos al delito del Hurto Pecuario en el ámbito nacional.

Durante este encuentro, estuvieron presentes por parte de la Asociación Nacional de Ganaderos, José Concepción Sánchez (Presidente); Euclides Díaz (Secretario Ejecutivo) y Benjamín Melamed (Presidente del Capítulo de la

Provincia de Coclé y Secretario de la Junta Directiva de la Asociación Nacional de Ganaderos).

La ocasión fue propicia para que los miembros de la Asociación Nacional de Ganaderos realizara formal entrega de una resolución emitida por la Junta Directiva de esta Asociación, a la Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia, María Eugenia López Arias, debido a la preocupación por el alto índice del delito de Hurto Pecuario en todo el ámbito nacional.

# Magistrados de la CSJ presentan Anteproyecto del Código Procesal Civil a la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura



Como parte del proceso de divulgación y consulta pública, los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia, María Eugenia López Arias (Presidenta) y Olmedo Arrocha Osorio (Vicepresidente), presentaron e hicieron entrega ante la Junta Directiva de la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Panamá (CCIAP), del anteproyecto de Ley que adopta el Código Procesal Civil de la República de Panamá.

La Magistrada Presidenta, agradeció la oportunidad de presentar este anteproyecto de Ley que busca resolver los conflictos de esta materia en tiempos razonables, y a su vez, para plantear las actuaciones que ha enfrentado esta nueva Junta Directiva, entre ellas, la declaratoria de vacantes de posiciones de Jueces de Garantías, Jueces de Juicio Oral y de Jueces de Cumplimiento de las Oficinas Judiciales del Sistema Penal Acusatorio, posiciones de Defensores Públicos Distritales y Circuitales del Instituto de la Defensa Pública, y de Defensores de las Víctimas del Delito del Departamento de Asistencia Legal Gratuita para

las Víctimas del Delito, a nivel nacional, así como otras medidas administrativas.

Por su parte, el Magistrado Arrocha, presentó un video que manifiesta las necesidades de una nueva reforma al Código Procesal Civil. Destacó que, el anteproyecto es una iniciativa que surge de la voluntad del Pleno de CSJ, y tiene como propósito mejorar y modernizar el modelo de gestión de los procesos judiciales, de manera tal que actualiza los procedimientos a las nuevas tendencias contemporáneas, para así brindar un mejor servicio en beneficio de los usuarios del sistema público de Administración de Justicia.

Por su parte, el Presidente de la CCIAP, José Ramón Icaza, propuso a los Magistrados realizar una próxima reunión con los demás miembros de la Cámara de Comercio para analizar y evaluar el anteproyecto y participar con los aportes respectivos.

# Presidenta y vicepresidente de la CSJ, se reúnen con los Pdtes. de los Consejos de las Carreras del Órgano Judicial



Con el objetivo de avanzar en la implementación de la Carrera Judicial, e implementar los mecanismos y acciones que contempla la Ley N° 53 que regula la Carrera Judicial, la Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), María Eugenia López Arias y el Magistrado Vicepresidente, Olmedo Arrocha Osorio, se reunieron con los Presidentes de los Consejos de Administración de las Carreras del Órgano Judicial.

En este encuentro estuvieron presentes el Doctor Maximiliano Jiménez Arbeláez; el Presidente del Consejo de la Administración de la Carrera Judicial y Magistrado del Tribunal Superior de Trabajo, Abel Augusto Zamorano; la Presidenta del Consejo de Administración de la Carrera Administrativa Judicial y Secretaria Administrativa,

Vielza Ríos; la Secretaria Técnica de Recursos Humanos, Mercedes De León de Mendizábal y el Director de Gestión del Desempeño de la Secretaría Técnica de Recursos Humanos, Nills Serrano.

Esta reunión de trabajo se celebró con la finalidad de establecer metodologías que permitan la puesta en práctica del sistema de la Evaluación del Desempeño de los Jueces y Magistrados, en atención a lo que dispone la Ley N° 53 de 27 de agosto de 2015 que regula la Carrera Judicial; asimismo se revisó la Reglamentación de Evaluación del Desempeño con miras a fortalecer los eventos de capacitación que deben tener los evaluados y evaluadores al momento en que se implemente dicho proceso de evaluación.



## Medidas de prevención al entrar y salir de tu hogar

1. Al llegar a casa, desinfecta cualquier accesorio que hayas llevado al salir (celular, lentes, llaves u otros accesorios)
2. Toma una ducha inmediatamente, haciendo uso racional del agua, y enjabona bien la piel que estuvo expuesta cuando saliste.
3. Recuerda no tocar nada antes de realizar la desinfección requerida.



**#TodosJuntosContraelCovid19**



## Divulgación proactiva en medios de comunicación radiales y televisivos del Anteproyecto de la Reforma Procesal Civil

El Magistrado Vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia y Presidente de la Sala Primera de lo Civil, Olmedo Arrocha Osorio, en su condición de Coordinador de la Modernización del Proceso Civil, realizó durante el mes de enero de 2022 una proactiva divulgación en distintos programas y noticiarios tanto de radio como de televisión, del borrador del Anteproyecto de Ley que adopta el Código Procesal Civil de la República de Panamá.

Durante sus intervenciones en los distintos programas, el Magistrado Arrocha Osorio, explicó las novedades que busca este Anteproyecto con relación a poner límites en las diferentes etapas de primera instancia y segunda instancia; las notificaciones hacerlas eficientes. Igualmente respondía a las interrogantes de los periodistas presentadores acerca del cuello de botella, la confianza en el sistema de administración de justicia, la concentración, las herramientas que se brinda para la admisión de pruebas.

Explicaba el Magistrado Arrocha Osorio en sus entrevistas, que este documento busca simplificar de manera efectiva y en tiempo promedio un proceso en la Jurisdicción Civil luego que un equipo de profesionales del Órgano Judicial

en un año y 8 meses realizaron la elaboración del contenido de este anteproyecto, sin embargo, se espera recibir tanto de la sociedad civil, gremios y usuarios sus aportaciones, para presentarlo de manera consensuada ante la Asamblea Nacional en los próximos meses.

Los programas en los que participó el Magistrado Arrocha Osorio son:

- Canal 11, Sertv- De la Mano con la Justicia
- Telemetro Reporta- Edición Matutina
- RPC Radio y Eco TV-“Radiografía” con Susan Elizabeth Castillo y Hugo Famanía
- RPC Radio 90.9 FM- Edición Matutina de Noticias
- Canal 21- Nex Noticias, con Fernando Correa y José I. Blandón.
- “Sin Rodeos”, con Álvaro Alvarado.
- Radio Panamá “Sal y Pimienta” con Mariela Ledezma y Annette Planells
- TVN Radio y TV Max- “Mesa de Periodista” con Sabrina Bacal y Fernando Martínez.



## Medidas de salud en el transporte público e institucional

1. Guardar las respectivas distancias, tanto al esperar el transporte, así como en su interior.
2. Nunca quitarse la mascarilla en el transcurso del viaje.
3. No tocarse la cara, ojos y/o boca.
4. Evite las charlas entre compañeros dentro del transporte.
5. Siéntese, cuidando las distancias establecidas entre los puestos.
6. No ingerir alimentos durante el recorrido.
7. Tenga a mano alcohol o gel alcoholado, para evitar el contagio dentro del transporte y utilícelo al momento de ingresar y salir del mismo.



Comité Covid19 OJ

**#TodosJuntosContraelCovid19**

## Magistrada Presidenta de la CSJ participa en IV Seminario Judicial de la Corte Penal Internacional



La Magistrada Presidenta de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), María Eugenia López Arias, participó del IV Seminario Judicial "Mecanismos Disciplinarios Aplicables a los Jueces", el cual es organizado por la Corte Penal Internacional (CPI), y donde tuvieron parte más de 80 magistrados y jueces de Poderes Judiciales y Cortes Supremas de Europa, África, Latinoamérica y el Caribe.

participantes tuvieron un espacio para el intercambio de puntos de vista entre jueces superiores de diferentes jurisdicciones sobre temas de actualidad en el Derecho Penal Internacional y el Sistema de Justicia. Además, compartieron experiencias sobre la regulación de las actividades judiciales de cada país.

Este Cuarto Seminario Judicial de la CPI, se realiza en el marco de la apertura del Año Judicial de la Corte Penal Internacional.

En el Seminario Internacional, que se desarrolló de manera virtual, a través de la plataforma Zoom, los

# Ayer en el Judicial

## Inauguración de Cecredin y Clínica Ocupacional

Hace aproximadamente 23 años el Órgano Judicial abrió las puertas del Primer Centro Crecimiento y Desarrollo Infantil (CECREDIN) y de la primera Clínica Ocupacional; ambas dependencias fueron creadas para brindar a los funcionarios una atención médica inmediata y un lugar donde resguardar la seguridad de sus hijos.

El CECREDIN, abrió sus puertas en septiembre de 1999, con el objetivo no sólo de brindar un apoyo al cuidado de los hijos de los Servidores Judiciales, sino también ofrecerles una educación integral para su desarrollo.

A pocos días de iniciar el año escolar los Centro de Crecimiento y Desarrollo Infantil, de Panamá y Colón, se encuentran prestos para recibir a los hijos y las hijas de los servidores judiciales de estas provincias, cumpliendo con un estándar de calidad en cuanto a la educación precolar, con cómodos espacios que alberga salones de estudio, departamentos de psicología y trabajo social; comedor, enfermería y áreas verdes para beneficios de los hijos de los servidores judiciales.

En cuanto a la Clínica Ocupacional, ésta fue creada con el objetivo de brindar atención de medicina general, enfermería, psicología, odontología, laboratorios y otros servicios que benefician la salud y la seguridad ocupacional de los servidores judiciales.



Fotos: E. Lao

*El presidente de la Corte Suprema de Justicia, Arturo Hoyos concedió el corte de cinta en la inauguración del CECREDIN a las magistradas Mirtza Franceschi de Aguilera y Esmeralda Arosemena de Troitiño.*



## Limpieza y desinfección de las superficies de su entorno laboral

Mantener limpias y desinfección de las manijas, barandales, teléfonos, interruptores, teclados de computadora, superficies de los escritorios entre otros, con alcohol al 70% mezclado con un poco de agua o toallitas desinfectantes.



Comité Covid19 OJ

#TodosJuntosContraelCovid19

## Escogen Nueva Junta Directiva del Tribunal Superior del Cuarto Distrito Judicial para el año 2022

El Tribunal Superior del Cuarto Distrito Judicial, cuya jurisdicción comprende las provincias de Los Santos y Herrera, mediante reunión plenaria celebrada el pasado seis (6) de enero de 2022, escogió para el período del mes de enero a diciembre de 2022, la nueva Junta Directiva, la cual quedó conformada como Presidenta, la Magistrada Otilda Vergara Cano de Valderrama y como vicepresidente, el Magistrado Eduardo A. Barba Rodríguez.



## MARGINALIAS



- Se les reitera a los funcionarios la importancia de realizar los cursos virtuales de ética que ofrece la Academia de Ética y Transparencia de la ANTAI, para todos los servidores públicos. Para acceder a estos cursos se debe ingresar a <https://academia.antai.gob.pa/> y seguir los pasos que ese indican.
- En atención a los principios éticos que rigen la función desempeñada por los servidores judiciales, es importante que se pueda cumplir con las indicaciones establecidas en el Código de Vestimenta, para el ingreso a la institución y durante la jornada laboral. Estas medidas contribuyen con el fortalecimiento y la dignidad de los funcionarios.
- Con el apoyo del Ministerio de Salud, continúan las jornadas de vacunación contra la Covid19 (1ra, 2da y dosis de refuerzo), en el Segundo Tribunal Superior del Palacio de Justicia, Gil Ponce; estén atentos a las fechas y horarios que se publican oportunamente, en la sección de circulares de la intranet, para que puedas aplicártela. No bajemos la guardia, las vacunas salvan vidas.
- Desde la columna de Marginalia le damos la más cordial y respetuosa bienvenida a la Magíster María Victoria González, quien es la nueva directora, de la Secretaría de Comunicación y será la responsable de gestionar las comunicaciones institucionales. La Magíster González Jiménez, también es abogada y ha ocupado distintos cargos en la institución.

# Segundo grupo de agentes de seguridad se gradúan en curso auxiliar de protección a PMI

Con el interés de efectuar la labor de seguridad con mayor eficiencia, la Dirección de Seguridad del Órgano Judicial continúa con la gestión de capacitación. En esta ocasión, el segundo grupo de Escoltas de Magistrados y Agentes de Seguridad se graduaron en el Curso Auxiliar de Protección a Personajes Muy Importantes, que fue dictado por Instructores de la Escuela de Protección a Personajes Muy Importantes del Servicio de Protección Institucional (S.P.I.).

Este Curso está dirigido a funcionarios estatales que realizan funciones de escolta, reforzando así sus habilidades, destrezas y conocimientos en temas de seguridad para las autoridades de la institución a la que prestan servicio.

La formación se llevó a cabo en las instalaciones del SPI en Corozal, del 17 al 28 de enero de 2022, con la participación de escoltas de los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia.





Secretaría de Comunicación. Teléfono: 212-7349, Fax: 212-7577  
Correo: [prensa@organojudicial.gob.pa](mailto:prensa@organojudicial.gob.pa)  
[www.organojudicial.gob.pa](http://www.organojudicial.gob.pa)



@OJudicialPanamá